
VERBALE N.1 DELL’INCONTRO DELLA CONSULTA CAPOLUOGO CON I 
CITTADINI 
Vimercate 24 Giugno 2013 ore 20,45 
Luogo: Auditorium della Biblioteca Civica 
Presenti Componenti Consulta: Ravasi, Galbussera, Galli, Borruso, Russo. 
 
Pubblico Presente: N.4 persone 
 
O.d.G. dell’incontro: 
Elezione del Presidente 
Elezione del Segretario 
Raccolta istanze da parte dei Cittadini 
 
La Sig.ra Mara Ravasi fa presente che le cariche per il Presidente/Segretario sono 
state già individuate in un incontro tra i componenti della consulta avuto in 
precedenza ed esse sono, la stessa Mara Ravasi (in qualità di Presidente) ed il Sig. 
Russo Giovanni (in qualità di Segretario). 
La Consulta si presenta quindi nella Sua interezza ed invita il pubblico a sottoporre ad 
essa eventuali problemi e proposte. 
I presenti vengono invitati a fornire i propri indirizzi di e-mail per poter ricevere, in 
caso lo si voglia, tutte le informazioni riguardanti la futura operabilità dell’organo. 
 
Dalla discussione col pubblico presente, emergono le seguenti problematiche/proposte 
qui di seguito riportate: 
-Attenzione in generale ai temi della sicurezza in Vimercate e nelle frazioni annesse: 
sistemazione dei marciapiedi ove rovinati, manutenzione del manto stradale, e 
dell’arredo pubblico in generale.  
-Verifica dell’esistenza di un eventuale progetto per la sua sistemazione e verifica 
delle competenze degli interventi tra Vimercate e Burago, per la Strada per Rossino. 
- Piano Neve: verifica dell’esistenza di un piano per l’organizzazione degli interventi 
e relativi obblighi da parte Cittadini e Comune di Vimercate. 
-Stato del Progetto della Metropolitana per la parte che prevede l’arrivo a Vimercate. 
-Piano della pulizia dei tombini in Vimercate per l’anno in corso. 
-Proposta per la realizzazione di un impianto per la cremazione delle salme in 
Vimercate e sensibilizzazione della popolazione ad orientare la propria scelta in tal 
senso. 
-Proposta di incontri, nei quartieri, tra i cittadini e il Comune per capire il 
funzionamento della macchina comunale. 
La Sig.ra Ravasi auspica una maggiore partecipazione del pubblico alle assemblee 
della consulta. La consulta dal canto suo cercherà di potenziare i canali di 
comunicazione col pubblico nello sforzo di raggiungerlo con maggiore celerità e 
tempismo. 
Alle ore 22,45, poiché non si rilevano ulteriori punti in discussione, l’incontro si 
considera concluso. 
 
Il Presidente       Il Segretario 
Ravasi Mara       Russo Giovanni 
Firmato in originale_      Firmato in originale_ 
Vimercate 24 Giugno 2013 


